

Triste nouvelle/Sad Loss

Luc Pilon, 27 décembre 2014 (1963-2014)

C'est avec grand regret que nous apprenons le décès d'un joueur très aimé dans la communauté du badminton, Luc Pilon est parti dans la nuit de samedi dernier. Il était très apprécié pour sa joie de vivre, son sourire contagieux, son intensité sur les terrains ainsi que son esprit sportif très présent. Plusieurs clubs de la région des 2 côtés de la rivière ont eu la chance de l'avoir comme membre à un moment donné.

Pour plus d'informations allez voir au lien du Salon funéraire Brunet à Rockland:

<http://www.brunetfuneralhome.ca/index.php/fr/#top>

À tous ses amis et sa famille nous offrons nos sincères condoléances.

It is with great regret that we learned the death of a player in our badminton community, Luc Pilon passed away last Saturday. He was greatly appreciated for his "joie de vivre", his contagious smile, his intensity on court and his sportmanship. Many regional clubs on both sides of the river were lucky to have him as a club member at some point.

For more information visit Brunet Funeral Home in Rockland at:

<http://www.brunetfuneralhome.ca/index.php/#top>

To all his friends and his family we offer our deepest sympathies.

Dominique Guertin

Présidente du Club de badminton L'Escale

